

G7-Ausstellung und neue G7-Webseite

Geschrieben von: Webmaster

Montag, den 24. Januar 2011 um 09:26 Uhr

{multithumb thumb_height=200}



FOTOGEMEINSCHAFT G7

Seit diesem Wochenende ist die neue [Webseite](#) der Fotogemeinschaft G7, der unser Fotclub angehört, online.

Sie informiert zum einen über die Gemeinschaft selbst, aber natürlich auch über die jährlich veranstaltete Wanderausstellung, die auch dieses Jahr wieder in Filderstadt stattfinden wird. Einzelheiten zu der im August stattfindenden Ausstellung erfahren Sie natürlich rechtzeitig auf unserer [Webseite](#).

Mehr über die beteiligten Fotoclubs können Sie auch über unsere spezielle [Linkliste](#) zur G7 erfahren.